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NOVO FÓRUM DE MONTALVÃNIA
A Comarca de Montalvânia vai ganhar um novo fórum. A
informação foi repassada nas redes sócias pela assessoria
de comunicação da Prefeitura. A obra tem um valor global
de R$ 7.200.966,04 (sete milhões, duzentos mil, novecentos
e sessenta e seis reais e quatro centavos), e será
integralmente custeada pelo Tribunal de Justiça de Minas
Gerais, sendo que a contrapartida da Prefeitura será a
pavimentação asfáltica das ruas do entorno do fórum. Ainda
em tempo, a empresa vencedora para construção do novo
fórum montalvanense foi a Ápice Engenharia e Construções
Ltda.

UNIDADE ONCOLÓGICA DE PIRAPORA

Importante parceria entre a Fundação Hospitalar Dr. Moisés
Magalhães Freire e a Fundação Dilson Godinho resultará
na implantação da Unidade de Extensão em Oncologia
Clínica, em Pirapora. Vale destacar que esta unidade que
foi inaugurada na sexta-feira (28/06), teve a participação
decisiva do deputado Arlen Santiago, que, além de
conseguir estreitar a participação do Governo do Estado,
por meio da Secretaria de Estado de Saúde (SES/MG),
liberou emenda parlamentar para a aquisição de um foco
cirúrgico, equipamento indispensável na oncologia
cirúrgica. Informação que chega à coluna, dá como certa a
presença do secretário de Estado da Saúde, Fábio
Baccheretti, prefeitos, vereadores e demais autoridades
das cidades circuvizinhas de Pirapora.

UNIDADE ONCOLÓGICA DE BRASÍLIA DE MINAS

AINDA sobre o assunto, no mesmo dia, em Brasília de
Minas, também foi instalada a  Unidade de Extensão em
Oncologia, funcionando na Rua Dr. Rubens Nery, 71, Vale
das Palmeiras. A nova unidade é resultado de parceria da
Prefeitura Municipal e a Fundação Dilson Godinho. A
inauguração contou com a presença do Governador do
Estado, Romeu Zema Neto; do prefeito municipal, Marcus
Vinícius Ferreira Carvalho; diversas autoridades locais e
regionais. Ainda em tempo, mesmo com a implantação
dessas  novas unidades, o acesso ao tratamento oncológico
na região Norte de Minas Gerais será ampliado
significativamente, descentralizando o atendimento e
facilitando o atendimento aos usuários do Sistema Único
de Saúde (SUS).

CIMAMS E O PROCON REGIONAL

O Cimams aceitou o desafio do Ministério Público do Estado
de Minas Gerais de implantar 19 unidades descentralizadas
do Procon Regional, no Norte de Minas e cumpriu. Nesta
sexta-feira, a entidade vai inaugurar em Buenópolis, a
última unidade e contará com a presença do procurador-
geral do Estado, Jarbas Soares, o coordenador do Procon-
MG, Glauber Tatagiba, e do coordenador regional da Defesa
do Consumidor de Montes Claros, Felipe Gustavo
Gonçalves Caires.

PROGRAMA ÁGUA DOCE

Em Janaúba, o prefeito Zé Aparecido tem atuado para
atender as comunidades rurais com projetos que ajudem
na convivência com a seca. Mais uma comunidade
gorutubana será contemplada com o Programa Água Doce.
Na sexta-feira (05/07), a Prefeitura inaugurou o Sistema de
Dessalinização de Água por meio do Programa Água Doce,
na comunidade de Nova Esperança.

BETO GUEDES,
CIDADÃO BENEMÉRITO
A Câmara de Montes Claros
aprovou no início deste mês, o
Projeto de Resolução que
concede título de cidadão
benemérito ao cantor e
compositor Beto Guedes, de
autoria do vereador Marlus do
Independência (PSD).

AGRICULTURA E PECUARIA

Três plantadeiras de quatro linhas foram anunciadas pela
Prefeitura de Ubaí, através da Secretaria Municipal de Meio
Ambiente, para ajudar no fortalecimento da agricultura e
pecuária em prol do homem do campo, do município. A
ação foi viabilizada por meio de indicação de emenda
parlamentar dos deputados Fred Costa e Arlen Santiago
(Avante), através do DNOCS. Vale destacar que os
equipamentos favorecerão o desenvolvimento de sistemas
de produção mais ágeis, reduzindo tempo e mão de obra,
possibilitando assim, o aumento da renda dos pequenos
produtores.

POSTO DE SAÚDE DE RIACHINHO
A implantação de
um posto de saúde,
na comunidade de
Riachinho, foi um
sonho acalentado
por décadas e que
foi concretizado na
gestão do prefeito
Humberto Souto,
através de
empenho e
reivindicação da
vereadora Maria Helena Lopes (MDB). O posto
representa não apenas uma conquista, mas também
um passo significativo rumo a uma assistência médica
mais acessível e eficiente para os moradores daquele
local. Com esse novo ponto de apoio, o cuidado com a
saúde chegará mais perto de quem realmente precisa,
facilitando a vida de tantas famílias que antes
enfrentavam longas jornadas em busca de atendimento.

FIM DA POEIRA E LAMA
A dedicação e o empenho do
presidente da Casa
Legislativa, vereadora Júnior
Martins (PP), foram
fundamentais para garantir
benefícios e melhorias para os
moradores da rua Ana Isaura,
anteriormente conhecida
como Rua FA, no bairro
Renascença. Aquela via de
acesso que era um pesadelo
para os moradores, no ir e vir,
cheia de buracos, poeira e

lama, nos períodos de seca e chuva, dificultando o ir e vir,
agora ficou no passado. Hoje, a rua está completamente
asfaltada e renovada, trazendo dignidade e qualidade de
vida aos moradores.

POÇOS ARTESIANOS
Uma das bandeiras da
vereadora Graça da Casa do
Motor (União) é de encontrar
soluções para a portaria nº 33
do IGAM, que burocratiza a
perfuração de poços artesianos
e outorgas, que tem
impactando a produção rural e
sobrevivência. A parlamentar
participou na terça-feira (2), de

importante reunião na Cidade Administrativa, com a
secretária de Estado de Meio Ambiente, Marília Carvalho
de Melo, juntamente com o deputado estadual Gil
Pereira, o vice-prefeito Guilherme Guimarães, e José
Henrique e Alexandre Viana representando a Sociedade
Rural de Montes Claros. A situação foi apresentada e a
expectativa agora é de que o governo do Estado se
manifeste favoravelmente á reivindicação.

CEMEI REFORMADO
O segundo-secretário da
Câmara Municipal, vereador
Wilton Das (Avante)
comemora uma Importante
conquista obtida para o
setor educacional, com as
obras de reforma e
ampliação da Escola
Municipal Dominguinhos
Pereira (Caic do Maracanã).
A escola atenderá agora
mais de 1.700 alunos do
ensino fundamental e do

EJA - Educação de Jovens e Adultos - EJA. Na oportunidade,
juntamente com o vice-prefeito Guilherme Guimarães,
participou da inauguração das obras de ampliação e reforma
das escolas municipais Ruy Lage, Professora Neide Melo
Franco, Professora Eunice Carneiro e do Cemei Mundo da
Criança.

AMIGUINHOS DA VILA
Segue a todo vapor as
obras do novo Cemei
Amiguinhos da Vila. O
primeiro-secretário da
Câmara Municipal,
vereador Igor Dias
(PRD), que articulou
junto ao poder
executivo para a
execução da obra, tem
acompanhado in loco o

seu andamento. A obra, segundo o parlamentar, tem
uma grande relevância para educação infantil,
sobretudo para as mães que trabalham e não têm com
quem deixar seus filhos. Destacou ainda, o apoio e o
atendimento por parte do governo Humberto Souto para
garantir que este centro seja um ambiente propício ao
aprendizado e ao desenvolvimento dos alunos, como
poder de motivá-las, já que a  educação de qualidade
não se limita apenas às salas de aula, mas também
aos espaços que as cercam.

CIDADANIA, 28 ANOS
Os 28 anos do partido
Cidadania foram
comemorados na Câmara
Municipal de Montes Claros,
na sexta-feira (28/06), a partir
de proposição do vereador
Cláudio Rodrigues
(Cidadania). O parido que ao
longo da sua história
participou ativamente da

vida política do município, chegando ao paço em três
oportunidades, um mandato com Athos Avelino e
dois mandatos com Humberto Souto, além de ter
feito uma grande bancada neste mandato, elegendo
quatro vereadores.


